Dazu Fotos fritzpress/KHD Mitglieder der Konsensgruppe mit KHD- und ZSO-Funktionären im Landhaushof







KLEINE ZEITUNG DIENSTAG, 11. OKTOBER 2016



AUFWECKER ANDREA BERGMANN

Ganz normal

Die Momente sind vergleichbar: Fotografen und Kameraleute, die sich um den besten Platz drängen. Blitzlichtgewitter. Diesmal geht es um Norbert Hofer und Alexander Van der Bellen, die beiden Bundespräsidenten-Kandidaten, die bei den Landesfeiern zum 10. Oktober dabei waren. Wahlkampf ist.

Auf der Ehrentribüne gleich hinter den beiden "Promis" sitzen die Slowenenvertreter Marian Sturm und Bernard Sadovnik neben Heimatdienst-Chef Josef Feldner. Wir erinnern uns. Vor wenigen Jahren noch galt das Blitzlichtgewitter ihnen, war das gemeinsame Auftreten eine Sensation, die gemeinsame 10.-Oktober-Feier bahnbrechend für Kärnten: und die Spannung zum Greifen, wenn beim Festakt ein paar Sätze in Slowenisch gesprochen oder gesungen wurden.

Das Gemeinsame, Zweiund Mehrsprachige bei den
10.-Oktober-Feiern ist mittlerweile "normal" geworden. So
"normal", wie es auch im
Alltag ist und sich symbolisch
auf die Festebene überträgt.

Das tut dem Land gut. Weil
damit Ressourcen und
geeinte Energien für neue
Herausforderungen da sind.

Sie erreichen die Autorin unter andrea.bergmann@kleinezeitung.at